






Monsieur RIFFLART indique qu'un courrier à l'entête des territoires et du PMGA sera diffusé (afin 

de minimiser le problème de recueils de données) pour faire passer le message officiel de 

l'enquête. 

Enfin Monsieur RIFFLART précise que la méthode de communication sera diffusée auprès des 

territoires. 

Le Comité syndical décide de suivre l'avis de la commission d'offres et de retenir l'entreprise 

ALYCE pour un montant maximum de 529 000 € HT (634 800 € TTC), et d'autoriser le Président à 

signer les pièces se rapportant à ce dossier. 

Plus de question n'étant à l'ordre du jour, le Président lève la séance à 15 heures et remercie 

l'ensemble des participants. 

Le Président, 

Pascal RIFFLART. 
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